

## BAB IV

### SIMPULAN

Berdasarkan analisis unsur intrinsik melalui pendekatan sastra terhadap *Anime Sora Yori mo Tooii Basho* yang ceritanya ditulis oleh Jukki Hanada dapat diketahui bahwa beberapa tokoh utama dalam *anime* ini adalah Tamaki Mari sebagai memiliki sifat polos atau naif dan baik hati. Kobuchizawa Shirase memiliki sifat keras kepala dan terbuka. Miyake Hinata yang memiliki sifat ceria dan banyak bicara. Shiraishi Yudzuki yang memiliki sifat Penakut dan Penasaran. Selain itu, beberapa tokoh tambahan lainnya dalam *anime* ini adalah Todou Gin yang memiliki sifat tegas. Takahashi Megumi yang memiliki sifat iri dan dapat diandalkan. Selanjutnya adalah alur pada tahap awal pertemuan Shirase, Kimari, Hinata dan Yudzuki dan kepastian keberangkatan menuju Antartika, kemudian permintaan izin Kimari kepada ibunya, Tahap Selanjutnya adalah tahap alur buka yaitu Pelatihan sebelum berangkat ke Antartika, penolakan perpisahan oleh Kimari dengan Megumi, Kehilangan Passport Hinata, Dokumentasi Kendaraan di Kapal, Pengadaptasian di dalam Kapal. Pada Tahap Puncak Penghancuran Es menggunakan kapal untuk berlabuh di antartika, Lalu Kimari, Shirase, Hinata dan Yudzuki Tiba di Antartika untuk pertama kalinya, kemudian Perayaan Ulang Tahun Yudzuki, setelah itu Pembelaan Shiraishi, Kimari, dan Yudzuki, Kemudian Pencarian barang oleh Kimari, Hinata dan Yudzuki yaitu peninggalan ibunya, Kemudian Pada Tahap Alur Tutup Bermain Baseball, Shirase yang memberikan laptop ibunya ke Gin, kemudian Kimari, Shirase, Hinata, dan Yuzuki Tiba di Jepang dan Berjanji untuk berjalan-jalan Bersama lagi. Latar yang berisi latar tempat yaitu sekolah, tempat pelatihan tim ekspedisi di gunung, Singapura, kapal ekspedisi Antartika, Stasiun atau Kamp Syowa, dan Antartika, latar waktu siang dan malam, latar sosial orang jepang yang tergabung dalam tim ekspedisi antartika.

Sedangkan berdasarkan analisis unsur ekstrinsik melalui pendapat-pendapat para ahli dalam bidang psikologi sosial dan kemudian di simpulkan ke dalam suatu

konsep tentang nilai-nilai persahabatan dalam *Anime Sora yori mo tooi basho* dapat diketahui bahwa dalam anime ini banyak mengandung nilai-nilai persahabatan seperti pengertian, saling percaya, kejujuran, kesetiaan, kerjasama.

Berdasarkan analisis serta penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa persahabatan memiliki peran penting di dalam kehidupan sosial. Hal-hal positif juga dapat ditemukan di dalam lingkungan persahabatan yang baik. Persahabatan bisa dari mana saja dan kapan saja datangnya. Persahabatan terjadi di saat beberapa anggota dalam lingkungan sosial tersebut dikarenakan saling pengertian dan memahami karakteristik lawan bicara, Saling percaya satu dengan lainnya, Kejujuran berpendapat tentang orang lain dan orang tersebut bisa menerimanya karena sudah saling memahami. Kesetiaan yang ditunjukkan dalam momen-momen yang bersejarah dalam pribadi anggota persahabatan tersebut maupun persahabatannya itu sendiri. Dan Kerjasama dalam membantu kondisi, emosional sahabat yang sedang dalam kesusahan. Nilai-nilai tersebutlah yang juga terdapat dalam *anime Sora yori mo tooi basho*.

